



Reformas de AMLO están desconectadas de la realidad: 'Alito' Moreno



El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que las reformas constitucionales y legales presentadas al Congreso por el Gobierno federal están desconectadas de las necesidades reales y apremiantes de los mexicanos.

El priista dijo que el tema de la seguridad es la principal preocupación de las familias, y es un gran ausente en la actual administración.

“Como si las masacres diarias no fueran suficientes, ni la inseguridad fuera la principal preocupación de la sociedad mexicana, el Gobierno federal de Morena sigue sin ver, escuchar ni atender los graves problemas que aquejan a todo el pueblo mexicano”, dijo.

Mencionó que la incapacidad del Gobierno se refleja especialmente en el aspecto de seguridad, ya que los grupos criminales se han multiplicado y tomado como rehén a numerosas comunidades de la ciudad, el campo, la montaña, la sierra y el desierto.

Dijo que la desaparición de fondos y recursos que eran destinados a capacitar, fortalecer y proteger a las fuerzas policiales estatales y municipales es la principal causa del crecimiento de los grupos criminales en el país.

Sostuvo que el gobierno ha evadido su obligación de atender la inseguridad en colaboración con las entidades federativas e incluso ha desmantelado grupos policiales con experiencia, capacidad y honestidad, como la Policía Federal y la Policía de Caminos.



La Razón

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

11/02/2024

LEGISLATIVO

“Ilusoriamente el gobierno creyó que un puñado de guardias nacionales podía hacer el trabajo de cientos de miles de agentes policiales”, agregó.

<https://www.razon.com.mx/mexico/reformas-amlo-desconectadas-realidad-alito-moreno-564560>